



## **COMMUNIQUÉ**

**LA PÊCHE, LE 13 AVRIL 2017**

### **PONTIAC : IL SALUT LES PASSANTS EN BUVANT DU JACK DANIEL**

Un résident de 62 ans de la municipalité de Pontiac fut arrêté le 10 avril dernier, vers 17 h 45, pour conduite avec les capacités affaiblies par l'alcool. Ce sont des témoins qui ont communiqué avec les autorités pour rapporter qu'un homme était assis sur le capot de son véhicule, buvant du Jack Daniel, saluant de la main les passants. Au moment de l'arrivée du policier, l'homme en question avait repris la route et était pratiquement rendu à son domicile. Son permis fut suspendu pour une période de quatre-vingt-dix (90) jours et son véhicule remis.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel  
Section Relations communautaires et à la Prévention  
Service de la Sécurité publique  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7, chemin Edelweiss  
La Pêche (Québec) J0X 3G0  
819-459-2422 ext.3262  
819-661-0656 Cellulaire

## **PRESS RELEASE**

**LA PÊCHE, APRIL 13, 2017**

### **PONTIAC : HE WAVES TO PASSERS-BY WHILE DRINKING JACK DANIEL**

A 62 year old resident from the Municipality of Pontiac was arrested April 10, around 17:45 hrs, for driving while impaired by alcohol. Witnesses contacted police to report that a man was sitting on the hood of his car, drinking Jack Daniel, and waving at passers-by. When the police officer arrived on location, the man in question had left, driving, and was almost at his residence. His driver's licence was suspended for ninety (90) days and his vehicle was impounded.

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel  
Public Relations and Prevention Section  
Public Security Service  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7 Edelweiss Road  
La Pêche, Quebec J0X 3G0  
819-459-2422 – extension 3262  
819-661-0656 (cell phone)